

MUJERES QUE LE APUESTAN A LA PAZ DESDE UNA PERSPECTIVA DE GÉNERO



MUJERES DEL ROSARIO PROTAGONISTA DEL CAMBIO.

El pasado 23 de Junio en el municipio El Rosario, se dio inicio al proyecto: “Mujeres Nariñenses Protagonistas de la Democracia”, acuerdo de Cooperación suscrito entre la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres - ONU Mujeres y la Corporación 8 de Marzo, con el apoyo del Fondo Multidonante de las Naciones Unidas para el Posconflicto, y en alianza con la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social de la Gobernación de Nariño.

Este primer módulo denominado: ABC de Género y Violencias contra las Mujeres, abordó las siguientes temáticas: Diferenciación de los conceptos sexo y género, construcción social de género, roles y estereotipos de género, desigualdades de género, enfoque y perspectiva de género, violencias contra las mujeres y ciclos de violencia. Finalmente se culminó con un cine foro del cortometraje Argentino: “Ni Una Menos”, donde se identificó la dinámica al interior de las violencias de género.

El proceso formativo contó con la participación de lideresas de la Mesa Municipal de Mujeres, mujeres jóvenes, mujeres de organizaciones campesinas y de la sociedad civil pertenecientes a la cabecera municipal y zona rural del municipio.

Agradecimientos a la Alcaldía Municipal de El Rosario por ser parte del proceso formativo: “Mujeres Nariñenses protagonistas de la democracia”.



Memorias del primer proceso formativo en el municipio, El Rosario – 23 de junio de 2018.